



## Daniel Jiménez, elegido candidato del PSOE a alcalde de Guadalajara

Los militantes del PSOE en la capital han elegido a Daniel Jiménez como candidato a alcalde de Guadalajara en las elecciones municipales de 2015.

Licenciado en Derecho y en Ciencias Políticas y Sociología, Daniel Jiménez es actualmente viceportavoz del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Guadalajara.

Tras ser elegido candidato socialista a la Alcaldía de la capital, ha manifestado que "Guadalajara necesita un alcalde con dedicación plena a las necesidades de las personas y no que ninguna empresa gobierne el Ayuntamiento".

Jiménez considera que "muchos ve-

cinos de Guadalajara piden un cambio para la ciudad y el PSOE es su referente para lograrlo".

En este sentido, ha resaltado que "mi objetivo como candidato a alcalde es resolver los problemas que más preocupan a la ciudadanía, como es el empleo, tener un buen servicio de autobuses urbanos y unos servicios sociales fuertes para ayudar a los más débiles. Quiero una Guadalajara distinta, con oportunidades para los jóvenes que eviten que éstos sigan marchándose fuera a encontrar empleo. Y quiero también una Guadalajara que tenga vida, que sea habitable, acogedora y dinámica".

## José Luis Blanco, candidato a la alcaldía de Azuqueca

José Luis Blanco, actual concejal de Hacienda de Azuqueca, ha sido el elegido por la militancia del PSOE como candidato a alcalde en 2015.

"Su gestión económica ha sido destacada al conseguir que Azuqueca haya podido realizar inversiones en la actual legislatura, manteniendo más servicios públicos que la capital, con menos impuestos a los ciudadanos que en la capital y con menor deuda por habitante que Guadalajara", ha destacado de José Luis Blanco el actual alcalde, Pablo Bellido.



## José García Salinas, candidato en Cabanillas

Su gran objetivo es "devolver la transparencia al Ayuntamiento de Cabanillas, abrir completamente a los ciudadanos la gestión municipal, para lo que es imprescindible que el PSOE recupere la Alcaldía".

José García Salinas, actual portavoz municipal socialista, fue respaldado por el 84% de los militantes en un proceso de votación que no era obligatorio, pero que "decidimos hacer para dar ejemplo de democracia y transparencia desde el principio".



## Los autobuses tienen 4.220 viajeros menos al día que con el anterior servicio

El desastre en el que Román ha convertido el servicio de autobuses sigue deparando datos negativos: el actual servicio tiene cada día 4.220 viajeros menos de media que el anterior, antes de que el alcalde recortase las líneas, las paradas y las frecuencias.

Entre enero y septiembre de 2014, cada día ha subido a los autobuses una media de 9.630 viajeros, frente a los 13.850 usuarios que registraba el anterior servicio. Esta media de 9.630 usuarios al día es la mitad de la cifra necesaria para que el servicio sea sostenible económicamente, que el alcalde situó en unos 18.000 viajeros diarios.

Esta pérdida de viajeros por el empeoramiento del servicio se traduce en pérdidas económicas, que acaba pagando el conjunto de la ciudadanía de la capital. Ha habido meses en que los autobuses han recaudado menos de 60.000 euros por billete y las pérdidas de la empresa se compensan

con la subvención municipal. Actualmente, de los ingresos que la empresa adjudicataria del servicio de autobuses tiene garantizados por contratos, sólo la cuarta parte procede de los billetes pagados por los usuarios. De cada 100 euros que cuesta el servicio, 26 son aportados por los títulos de transporte de los usuarios y 74 por el Ayuntamiento, con el dinero de todos los vecinos.

El equipo de Gobierno ya no puede ocultar las pérdidas: si cuando Román recortó el servicio de autobuses anunció que la subvención del Ayuntamiento sería de 3,3 millones de euros al año, en los presupuestos de 2015 se ha consignado una partida de 4,3 millones para dicha subvención. Un millón más de lo previsto.

Y, mientras, los usuarios siguen esperando los cambios prometidos para volver a tener motivos para coger el autobús.



Los usuarios siguen, año y medio después, insatisfechos con el servicio de autobuses.

### Gabinete de Psicología y Psicoterapia QUIRÓS

Tu psicólogo

**Ansiedad Fobias Abuso y maltrato**

Adultos, niños y adolescentes

**Depresión Problemas de conducta Traumas**

**Crisis de pareja y ruptura Dolor crónico**

Terapias Cognitivo-Conductual Cognitivo-Constructivista EMDR, BSP, Mindfulness

**Déficit de atención e hiperactividad**

**Problemas sexuales Estrés Duelo**

Tel: 661 340 779